



© INSEP

RÉSEAU INTERNATIONAL

L'INSEP et le Centre Olympique de Jincheon en route vers Paris 2024

L'INSEP continue de renforcer sa stratégie en matière de relations internationales en signant une nouvelle convention de collaboration, cette fois-ci avec le Comité Olympique Sud-Coréen dont dépend le centre olympique d'entraînement de Jincheon. Cet accord illustre la volonté des deux pays de développer toujours plus les mailles de leur réseau en matière de très haute performance sportive.

Publié le 28 novembre 2022

Le mardi 22 novembre, les dirigeants des deux instituts, FC et Ryu In Tak, étaient réunis à l'INSEP, en présence de Son Excellence l'Ambassadeur de Corée du Sud en France YOO Dae-Jong, pour sceller le début de cette prometteuse coopération. Celle-ci s'axe principalement autour des domaines suivants :

- › Organisation de stages d'entraînement dans les infrastructures respectives pour les équipes nationales olympiques. 4 fédérations principales ont été identifiées pour participer à ces échanges : Judo, escrime, tir à l'arc et taekwondo. Les fédérations françaises de Lutte et de Pentathlon Moderne ont également fait part de leur volonté d'y être associées
- › Echanges d'expertises dans divers domaines médical de la haute performance sportive en lien avec la recherche et le médical (nutrition, diététique, prévention des blessures...)

L'objectif recherché par les deux pays est de s'enrichir mutuellement afin de progresser et d'obtenir les meilleurs résultats sportifs possibles lors des JOP de Paris 2024 puis des JOJ de Gangwon 2024 avec pour ambition de s'inscrire dans le temps !

URL de la page : <https://www.insep.fr/fr/actualites/linsep-et-le-centre-olympique-de-jincheon-en-route-vers-paris-2024>